

FOTO: SEREMI AGRICULTURA



Hoy realizarán feria campesina en la Plaza España para apoyar a pequeños agricultores del Biobío

La seremi de Agricultura realizará una serie de ferias campesinas para apoyar a los agricultores y agricultoras en la región del Biobío, durante la segunda quincena del mes de enero.

La primera fue la "Feria de la Miel", que se llevó a cabo este lunes 20 en la Plaza España de Concepción, donde apicultores ofrecieron los mejores productos de la colmena, instancia que contó con el apoyo de la seremi de Salud y la Municipalidad de Concepción.

Luego, hoy martes 21 de enero se

realiza la tradicional "Feria Campesina Biobío", donde agricultores regionales tendrán una gran variedad de productos agrícolas, apícolas, plantas y artesanías, también en la Plaza España de Concepción.

Se trata de encuentros agrícolas que buscan fortalecer los circuitos cortos de comercialización y apoyar a la Agricultura Familiar Campesina a nivel regional.

La seremi de Agricultura, Pamela Gatti, destacó que "como ministerio de Agricultura queremos apoyar el

trabajo de la Agricultura Familiar Campesina, a través de este mecanismo como son las ferias, tanto en Concepción, como en Los Ángeles".

"Estas instancias permiten visibilizar aún más el trabajo del mundo agrícola de nuestra región, y a la vez, contribuir a espacios físicos de comercialización de productos del campo, lo que les permite tener un mecanismo de venta directa desde sectores rurales del Biobío a las comunas más importantes de la región", agregó la autoridad del Agro.